



Kurhaus Wiesbaden

Kurhaus Wiesbaden GmbH
 Kurhausplatz 1
 65189 Wiesbaden
 Tel.: +49 611 17 29-290
 Fax: +49 611 17 29-299

E-Mail: info@kurhaus-wiesbaden.de
 Internet: www.wiesbaden.de/kurhaus

Das 1907 von Friedrich von Thiersch im klassizistischen Stil errichtete Kurhaus Wiesbaden ist Wahrzeichen der hessischen Landeshauptstadt und zugleich geschichtsträchtiger Veranstaltungsort für nationale und internationale Kongresse, Tagungen, Seminare, Konferenzen, Ausstellungen, Präsentationen und kulturelle sowie gesellschaftliche Veranstaltungen aller Art.

Die zwölf prachtvollen Säle und Salons beeindrucken mit historischer Architektur und einzigartigem Charme der Belle Époque. Ein Komplett-Service in Organisation und Gastronomie ist die Grundlage einer gelungenen Synthese von historisch einmalig schönem Raumangebot in idealer Lage und optimaler Infrastruktur. Zentrales Herzstück ist der Konzertsaal mit 1.350 Sitzplätzen. Das Foyer, prunkvolles Entrée des Kurhauses, bietet sich für repräsentative Empfänge an. Das Haus verfügt über eine unterirdische Parkgarage mit mehr als 400 Stellplätzen.

The neo-classical Kurhaus, which was erected by Friedrich von Thiersch in 1907, is the historic landmark of Hessen's capital Wiesbaden and a steeped in history event centre for national and international congresses, meetings, seminars, conferences, exhibitions, presentations as well as for cultural and promotional events of all kinds.

The twelve magnificent halls and salons impress with their historic architecture and unique charm of the Belle Époque period. A full service package taking care of organisation and catering is the basis of a successful synthesis of historic, uniquely beautiful rooms in an ideal location and with optimum infrastructure. The heart of the building is the concert hall with seating capacity of 1,350. The foyer is an elaborately decorated entrance hall which can be used for prestigious receptions. The Kurhaus has an underground car park with more than 400 spaces.



Kapazitäten/Capacities

Bankettkapazität	Banquet capacity	max.	2.270	Sitzplätze/Seats
Ausstellungsfläche	Exhibition area	max.	3.125	m ² /sqm
Parkplätze für PKW	Car park space	Parkgarage Kurhaus/Casino parking garage	421	Plätze/Cars

Räumlichkeiten Space	Größe (m ²) Size (sqm)	Raumhöhe (m) Height (m)	Reihenbestuhlung Theatre style	Parlamentsbestuhlung Classroom style	Bankettbestuhlung Banquet style	Tageslicht Daylight
Friedrich-von-Thiersch-Saal	600	18,00	1350	500	790	Ja/Yes
Christian-Zais-Saal	360	13,00	400	200	220	Ja/Yes
Wintergarten	260	5,50	240	150	200	Ja/Yes
Muschelsaal	200	6,00	200	110	130	Ja/Yes
Salon Carl Schuricht	160	5,00	150	100	110	Ja/Yes
Fjodor-Dostojewski-Saal	100	5,00	120	70	80	Ja/Yes
Salon Kaiser Wilhelm	100	5,00	120	70	80	Ja/Yes
Salon Ferdinand Hey'l	70	5,00	80	40	60	Ja/Yes
Carl-von-Ibell-Zimmer	60	5,00	70	40	50	Ja/Yes
Aquis	25	2,64	12*	-	-	Ja/Yes
Galerie Hygieia	375	5,00	500	280	300	Ja/Yes
Rotunde	240	5,00	240	180	140	Ja/Yes
Galerie Rotunde	160	5,00	150	100	110	Ja/Yes

* (ovaler Tisch/oval table)

Restoration

Restaurant	Restaurant facilities	max.	Sitzplätze/Seats
Käfer'S Bistro	Restaurant	150	Sitzplätze/Seats
Spielbank Restaurant	Restaurant	40	Sitzplätze/Seats

Veranstaltungstechnik: TV- oder Rundfunkübertragungen, Projektionen, Beleuchtung – die Einrichtung aller veranstaltungstechnischer Anforderungen ist möglich und die fachmännische Anwendung, Steuerung und Betreuung gewährleistet.

Besonderheiten: Berühmte Spielbank und renommierte Käfer'S Gastronomie im Hause. Großflächiger Open-Air-Veranstaltungsbereich rund um das historische Gebäude. Mitglied der Allianz „Historic Conference Centres of Europe“ (HCCE), German Convention Bureau (GCB), Europäischer Verband der Veranstaltungszentren e. V. (EVVC) und International Congress & Convention Association (ICCA).

Technical equipment: TV or radio broadcasts, projections and lighting – technical services and the required expertise for events of all kinds can be provided.

Features: Famous casino and renowned cuisine in the Kurhaus. Generously dimensioned open-air event venue all around the historical building. Member of the Alliance of „Historic Conference Centres of Europe“ (HCCE), the German Convention Bureau (GCB) the European Association of Event Centres (EVVC) and International Congress & Convention Association (ICCA).